



Communiqué de presse

Le 6 avril 2020

Le Syndicat National des Dermatologues-Vénérologues (SNDV) alerte sur les manifestations cutanées du COVID 19

Les dermatologues assurent la continuité des soins pendant la pandémie, et leurs consultations sont pour la plupart effectuées en télé médecine.

Un groupe WhatSapp de plus de 400 dermatologues (libéraux et hospitalo-universitaires), organisé par le SNDV, a mis en évidence des lésions cutanées, associées ou non à des signes de Covid.

Il s'agit d'acrosyndromes (*aspect de pseudo-engelures des extrémités*), apparition subite de rougeurs persistantes parfois douloureuses, et des lésions d'urticaire passagère.

Il est important pour les patients qui ont des problèmes cutanés de ce type, de consulter un dermatologue (téléconsultation ou autre), afin de s'assurer que celles-ci sont associées à un syndrome Covid+.

L'analyse des nombreux cas remontés au SNDV montre que ces manifestations peuvent y être associées.

Nous alertons la population et le corps médical afin de dépister le plus vite possible ces patients potentiellement contagieux (sans forcément de signes respiratoires).